



BAYERISCHER HOF

# CONCIERGE TIPPS

Hotel Bayerischer Hof

---





## TOBIAS LINDNER

IM BIRDS NEST BLUE SPA

Der gastronomische Teil unseres Blue Spa ist in vielerlei Hinsicht ein echtes Highlight während jedes München Besuchs:

Die leider viel zu früh verstorbene Innenarchitektin Andréé Putmann erschuf hier ein wahres Refugium. Unser gastronomisches Team zaubert kulinarische Verwönmomente und der einzigartige Blick auf die, zum Greifen nahen, Türme der Frauenkirche, sowie das Alpenpanorama dahinter sind atemberaubend. Wer einmal hier über den Dächern der Stadt seinen Gedanken freien Lauf gelassen hat, möchte so schnell nicht mehr weg. Ein wahrer Lieblingsort!





## TIM EIDINGER IN DER PENTHOUSE GARDEN SUITE



Die Penthouse Garden Suite im 8. Stock gelegen, ist das Schmuckstück des Hotel Bayerischer Hof. Die 350 Quadratmeter Suite mit rundumlaufender Terrasse zeigt bis ins kleinste Detail die Handschrift Axel Vervoordts und offeriert dem Gast ein sehr besonderes Wohnerlebnis über den Dächern der Stadt. Der private Spa und Sportbereich, sowie die eingebaute Profiküche lassen keine Wünsche offen.



## GEORG KAESLER

AUF DEM PROMENADEPLATZ / DENKMAL DES GRAFEN MONTGELAS

Maximilian Graf von Montgelas war ein bayerischer Politiker und Staatsreformer des 19. Jahrhunderts, gelehrter Jurist und Historiker und der erste „Superminister“. Er hat eine weitreichende Modernisierung Bayerns umgesetzt.

Direkt vor dem Hotel vis-a-vis seines ehemaligen Wohnhauses, heute Teil des Hotels und als Palais Montgelas bekannt, steht zu seinen Ehren seit 2005 das von Katrin Sander gestaltete Denkmal. Das Kunstwerk wurde aus einem massiven Aluminiumblock gefräst, wiegt 9,5 Tonnen und wacht über den zentralen Promenadeplatz im Herzen Münchens.





## MICHAEL JANSEN IN DEN SALONS / PALAIS MONTGELAS



Das neueste Projekt des Interior Designers Axel Vervoordt im Hotel war die Gestaltung der 14 Salons und Veranstaltungsräume im historischen Palais Montgelas. Die Symbiose aus Moderne und Klassik ist hier so harmonisch vollendet worden, dass der Betrachter den Unterschied zwischen Neu und Alt kaum spürt. Ein sehr gelungenes und sorgfältig ausgewähltes Farbkonzept der einzelnen Räume in Verbindung mit Gemälden und Kunstwerken bietet für jeden Anlass einen herrschaftlichen Rahmen.

Mein persönlicher Lieblingsalon ist der leicht geschwungene Mozartsalon in zartem Blau mit historischen Porträts.



## JAN GARTZ AUF DER GARDEN TERRASSE

Das Restaurant Garden im Industrial Style zeichnet sich durch eine warme, gemütliche Atmosphäre aus, die erlaubt, mitten in der Innenstadt den Alltag zu vergessen und Erholung und Ruhe zu finden.

Das Design, von Axel Vervoordt gestaltet, bietet den mit 15 Punkten im Gault Millau ausgezeichneten kulinarischen Highlights den perfekten Rahmen. Die internationale Küche lässt sich im Außenbereich auf der Terrasse besonders stilvoll in einer Oase der Ruhe genießen.





## RICCARDO GAROFALO

IM TREPPENHAUS / PALAIS MONTGELAS



Das historische Palais Montgelas wurde 1811 vom portugiesischen Architekten Emanuel Joseph von Herigoyen für Graf Maximilian von Montgelas errichtet. Seit 1969 ist das Gebäude in das Hotel Bayerischer Hof integriert und wird als Hotel genutzt.

Das herrschaftliche Treppenhaus mit dem wahrscheinlich längsten, zusammenhängenden Kronleuchter Europas verbindet das Restaurant Palais Keller mit den neu gestalteten, historischen Veranstaltungsräumen und weiteren Gästezimmern.